



Sie sind hier: » Startseite Tierzeit » TierZeit » Tierheime in Österreich » Tierheime in der Steiermark » Tierheim Franziskus



Tiersuche Notfalltiere, vermisste und gefundene Tiere
Aktuelles News aus der Tierwelt
Roody Das Kleintier-Magazin
Terraristik Das Magazin für Terrarien-Freunde
Zoos in Österreich Neuigkeiten aus österreichischen Zoos
Pferde Neuigkeiten aus der Welt der Pferde
Vogelmagazin Informationen für Vogelfreunde
Artenschutz Neuigkeiten und Projekte
Landwirtschaft Schutz für Nutztiere
Tierheime in Österreich Verzeichnis der Heime und Organisationen
Tierschutz und Behörden Gesetze, Verordnungen und Adressen
Tierschutz International Österreichische Organisationen im internationalen Einsatz
Tierenergetik
Tierkommunikation Verzeichnis und Neuigkeiten
Tiersitter und Tierpensionen Übersichten zur Betreuung von Tieren
Tierfindlinge Rat und Hilfe
Tierversuche Neues aus dem Kampf gegen Tierversuche
Tierschutz im Unterricht News aus der Tierwelt
Tierfotografie Tiere im Bild
Neu auf TierZeit.at Alle Nachrichten aus der Tierwelt

Tierheim Franziskus

In Rosental gibt es jetzt auch ein Tierheim!

Der neue Tierschutzverein „Franziskus“ und das Tierschutzhaus wurden erst kürzlich von Tzt. Dr. Anita Pachatz, Eveline Neuhold und Tzt. Dr Günther Haider gegründet.

Als einziges Tierschutzhaus im Bezirk Voitsberg betreuen wir in Zusammenarbeit mit Behörden und dem Landestierschutzverein hilfsbedürftige Tiere.

Die Tierrettung ist mit Herz im Einsatz um entlaufenen oder ausgesetzten Tieren zu helfen.

Tierheim Franziskus

Hauptstrasse 49
8582 Rosental a.d. Kainach

T: 03142 25 735
F: 03142 25 735 23

M: office@tierheim-franziskus.org

www.tierheim-franziskus.org

Schnell-Suche
Sie suchen etwas Spezielles? Einfach Suchbegriff ins Feld eingeben und los:

Suchbegriff: